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Ao vigésimo sétimo dia do mês de abril de dois mil e dezoito, às nove horas, reuniu-se o 1 

Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, convocado por meio do 2 

Memorando Circular n.º 011/2018 - S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos 3 

senhores conselheiros: Marcelo Rassy Teixeira – Coordenador do CAMTUC e 4 

Presidente do Conselho, Heleno Fülber – Vice-Coordenador do CAMTUC, Téc. Adm. 5 

Diego Dias - Suplente do Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação do 6 

CAMTUC, Professor Bruno Merlin – Diretor da FECOMP, Professor Renato Luz 7 

Cavalcante – Representante docente da FECOMP, Professor Wassim Raja El Banna – 8 

Diretor da FEM, Professor Maciel da Costa Furtado – Suplente do Representante 9 

docente da FEM, Professor César Juan Alarcón Llacctarímay – Suplente do Diretor da 10 

FAESA, Professora Josenaide Pereira do Nascimento – Suplente do Representante 11 

docente da FAESA, Professora Débora Dias Costa Moreira – Diretora da FEC, 12 

Professor Davi Barbosa Costa da Silva – Suplente do Representante Docente da FEC, 13 

Professor Karlo Queiroz da Costa – Diretor da FEE, Professor Cleison Daniel Silva – 14 

Representante docente da FEE, Professor Aarão Ferreira Lima Neto – Diretor do 15 

NDAE, Professor Jessé Luís Padilha – Representante Docente do NDAE, Giselle 16 

Damasceno de Souza - Representante Técnico Administrativo, Hélio Loiola dos Santos 17 

Júnior - Representante Técnico Administrativo, Charles Nay Nobre Cavalcante – 18 

Representante Técnico Administrativo, Nuria Carolline Silva Da Rocha - Representante 19 

Discente, Deyvson Pereira Azevedo - Representante Discente. Registrou-se ainda a 20 

presença dos participantes: Secretária Executiva – Pollyanna Cristina Lima Veiga e 21 

Lorena Pacheco Estumano da Silva. Ausência não justificada: Professor Ewerton 22 

Ramos Granhen – Representante do CONSEPE. 1. ABERTURA. O Presidente do 23 

Conselho desejou um bom dia a todos os presentes e declarou aberta a reunião. 2. 24 

COMUNICAÇÕES. A secretária executiva, Pollyanna Veiga, iniciou a sessão de 25 

comunicações informando que enviou a todos os diretores de todas as faculdades o 26 

memorando circular nº 012/2018 – S.E., que trata da Programação para o Edital PIBIC 27 

2018, e informa que a reunião extraordinária está prevista para o dia 02 ou 03 de maio 28 

de 2018 para aprovação dos projetos que serão submetidos ao Edital do PIBIC. 29 

Informou também que a secretaria executiva do CAMTUC enviou para todos os 30 

diretores das faculdades e diretores de divisão um documento falando sobre o SIPAC - a 31 

UFPA irá funcionar apenas via SIPAC, no qual pedia que quem não tivesse acesso ao 32 

sistema que informasse à secretaria para tomar devidas providências, porém não houve 33 

manifestações. Outro comunicado é que a categoria de técnico se reuniu e, em análise 34 

ao regimento da UFPA, verificou-se que a quantidade de técnico representante no 35 
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conselho não estava correta, que de acordo com o regimento deve ser de 20%, portanto 36 

a partir desta reunião (4ª reunião ordinária do Conselho), o Técnico Administrativo 37 

Charles Nay Nobre Cavalcante passa a ser representante neste Conselho. O professor 38 

Karlo tomou posse da palavra para informar que está aberto o Edital TELECOM da 39 

Faculdade de Engenharia Elétrica e pediu para ajudarem a divulgar. 3. 40 

PROPOSIÇÔES. O professor Marcelo Rassy solicitou a inclusão de dois pontos de 41 

pauta nesta reunião: 1. Para tratar da Reavaliação da situação do docente João Francisco 42 

Ribeiro Negrão – que a Faculdade de Engenharia da Computação (FECOMP) solicitou; 43 

2. Reinvindicação técnico administrativo da FECOMP. Após o exposto, os conselheiros 44 

aprovaram por unanimidade a inclusão dos pontos de pauta supracitados, colocando-os 45 

como os últimos pontos para discussão. 4. APROVAÇÃO DA ATA DA 3ª REUNIÃO 46 

ORDINÁRIA DE 22/03/2018. Não houve nenhum pedido de retificação, sendo assim, 47 

os conselheiros aprovaram por unanimidade as ATA supracitada. 5. ORDEM DO DIA. 48 

5.1. Aprovação do Plano de concurso público para provimento de cargo docente 49 

da carreira de magistério superior, do Campus de Tucuruí da Universidade 50 

Federal do Pará. Faculdade: engenharia mecânica. Tema: materiais e processos de 51 

fabricação. Número de vagas: 01. Relator: Daniel Pinheiro. O representante da 52 

Câmara, Hélio Loiola, informou que a câmara analisou o processo que trata sobre a 53 

aprovação do Plano de concurso público para provimento de cargo docente da carreira 54 

de magistério superior do Campus de Tucuruí da Universidade Federal do Pará. 55 

Faculdade: Engenharia Mecânica. Tema: Materiais e Processos de Fabricação. Número 56 

de vagas: 01 (uma). Comissão Examinadora indicada pelo campus: Prof. Dr. Wassim 57 

Raja El Banna (FEM) – presidente, Prof. Dr. Aarão Ferreira Lima Neto (NDAE), e Prof. 58 

Dr. Marcelo Rassy Teixeira; Indicados pelo CONSEPE: Prof. Dr. Leopoldo Pacheco 59 

Bastos (FEM) e Prof. Dr. André Luiz Amarante Mesquita (NDAE). A câmara, após 60 

análise das documentações, emitiu parecer favorável ao plano de concurso. Diante de 61 

todo o exposto, o professor Marcelo Rassy abriu a sessão para votação, no qual todos os 62 

conselheiros foram a favor do parecer. 5.2. Aprovação do Plano de processo seletivo 63 

simplificado para contratação de professor substituto. Faculdade: Engenharia 64 

Mecânica. Vagas: 01 (uma). Tema: Elementos de Máquinas I, Elementos de 65 

Máquinas II, Mecânica Geral, Mecânica Dos Sólidos I, Mecânica dos Sólidos II, 66 

Vibrações Mecânicas, Laboratório de Vibrações e Acústica e Mecanismos. Relator: 67 

Daniel Pinheiro. Ainda sob posse da palavra, o servidor Hélio Loiola informou que a 68 

câmara analisou o processo que trata sobre a aprovação do Plano de Processo Seletivo 69 

Simplificado (PSS) para contratação de professor substituto, devido o afastamento para 70 

qualificação do Prof. Adry Kléber Ferreira de Lima do quadro de professores 71 

permanente. Faculdade: Engenharia Mecânica. Vagas: 01 (uma). Tema: Elementos de 72 

Máquinas I, Elementos de Máquinas II, Mecânica Geral, Mecânica Dos Sólidos I, 73 

Mecânica dos Sólidos II, Vibrações Mecânicas, Laboratório de Vibrações e Acústica e 74 

Mecanismos. Comissão examinadora: Prof. Me. Walter dos Santos Sousa – presidente, 75 

Prof. Dr. Leopoldo Pacheco Bastos, Prof. Me. Maciel da Costa Furtado, e Prof. Me. 76 

Jessé Luís Padilha – suplente. Após análise, a câmara emitiu parecer favorável ao plano. 77 

O presidente da sessão abriu para votação, no qual os conselheiros foram a favor da 78 

aprovação do Plano de PSS. 5.3. Aprovação do Plano de Processo Seletivo 79 
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Simplificado para Contratação de Professor substituto. Faculdade: Engenharia 80 

Mecânica. Vagas: 01 (uma). Tema: Cálculo I, Cálculo II, Cálculo III, Cálculo 81 

numérico, Tópicos de Matemática Aplicada, Métodos Matemáticos para 82 

Engenharia Mecânica, Física Fundamental I, Física Fundamental II, Física 83 

Fundamental III e Física Experimental. Relator: Daniel Pinheiro. O Técnico 84 

Administrativo Hélio Loiola apresentou o processo que trata da aprovação do Plano de 85 

Processo Seletivo Simplificado para Contratação de Professor substituto devido o 86 

afastamento da Profª. Keliene Maria Souza de Jesus. Faculdade: Engenharia Mecânica. 87 

Vagas: 01 (uma). Tema: Cálculo I, Cálculo II, Cálculo III, Cálculo numérico, Tópicos 88 

de Matemática Aplicada, Métodos Matemáticos para Engenharia Mecânica, Física 89 

Fundamental I, Física Fundamental II, Física Fundamental III e Física Experimental. 90 

Comissão examinadora: Prof. Dr. Bruno Wallacy Martins Lima – presidente, Prof. Dr. 91 

Ezequiel de Andrade Belo, Prof. Dr. César Juan Alarcón Llacctarímay, e Prof. Me. 92 

Daniel da Conceição Pinheiro – suplente. A câmara analisou o processo emitiu parecer 93 

favorável ao Plano. Diante do exposto, o Conselho votou seguir o parecer da câmara e 94 

aprovar o Plano do PSS. 5.4. Aprovação dos Planos individuais de trabalhos dos 95 

docentes referente ao 1º semestre de 2018. Relator: Daniel Pinheiro. O representante 96 

da Câmara, Hélio Loiola, apresentou o processo que trata das inconsistências nos Planos 97 

Individuais de Trabalho (PIT) dos Docentes do CAMTUC referente ao 1º semestre de 98 

2018. A Câmara analisou e, no que diz respeito ao 1º semestre de 2018 (1º e 2º 99 

períodos), a maioria dos docentes fecharam seus PITs com 40h semanais, como enfatiza 100 

a Resolução nº 4.074, de outubro de 2010, com exceção dos docentes relacionados 101 

abaixo: 102 

- Nome Carga Horária Descrição da Inconsistência 

1 Aline Furtado Louzada  - Falta Portaria de afastamento 

para estudo (40h) 

2 Adry Kleber Ferreira Lima  - Falta Portaria de afastamento 

para estudo (40h) 

3 Davi Barbosa Costa da Silva  32.00 Falta Portaria de Coordenação 

de Estágio (8h) 

4 Jefferson Souza Costa  30.00 Falta Portaria de Laboratório da 

FEE (10h) 

5 Johnattan Amorim da Silva  36.00 Falta completar carga horária  

6 Marlon Braga dos Santos  34.00 Falta Portaria do projeto 

“Grupo de estudo sobre 

Mobilidade Urbana de Tucuruí-

PA (GEMUT)” e cadastrar 1h 

de reunião do colegiado.  

7 Grazielle Tigre de Souza  37.00 Falta Portaria de projeto  

8 Walter Dos Santos Sousa  32.00 Falta Portaria de projeto de 

extensão “Análise de Ruído 

Ocupacional em Trabalhadores 

na Cidade de Tucuruí-PA” 
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(10h) 

9 Daniel da Conceição Pinheiro 20.00 Falta Portaria de projeto – 10h, 

e Portaria de atividade Adm. – 

10h.  

10 Anderson Brito Nascimento 16.00 Carga horária proporcional 

devido ao vencimento do 

contrato.  

11 Yago Gomes da Conceição  16.00 Carga horária proporcional 

devido ao vencimento do 

contrato.  

12 Victor Renan Barbosa da Silva  38.00 Indisponibilidade de disciplina 

para fechar o PIT. 

Após o exposto, a câmara aprovou os PITs referentes ao 1º semestre de 2018. O 103 

conselho, após breve discussão, votou pela aprovação dos PITs apresentados. 5.5. 104 

Validação do 2º ciclo de estágio probatório das servidoras Josenaide Pereira do 105 

Nascimento (03/06/2017 a 03/04/2018), Rosinete Silva Macedo (08/06/2017 a 106 

08/04/2018), Maico da Silva Almeida (02/06/2017 a 02/04/2018) e Pollyanna 107 

Cristina Lima Veiga (08/06/2017 a 08/04/2018). A Secretária Executiva apresentou os 108 

processos que tratam das Validações do 2º Ciclo do Estagio Probatório dos servidores: 109 

Josenaide Pereira do Nascimento – período de 03/06/2017 a 03/04/2018, Rosinete Silva 110 

Macedo – período de 08/06/2017 a 08/04/2018, Maico da Silva Almeida – período de 111 

02/06/2017 a 02/04/2018, e Pollyanna Cristina Lima Veiga – período de 08/06/2017 a 112 

08/04/2018. Todos os processos foram aprovados e assinados pela chefia imediata 113 

respectiva ao servidor, e os servidores já tomaram ciência de sua avaliação. Após o 114 

exposto, o professor Marcelo abriu a sessão para votação, no qual as validações foram 115 

aprovadas por unanimidade pelos conselheiros. 5.6. Indicação de Banca de Avaliação 116 

de Desempenho do docente Bruno Wallacy Martins Lima, cargo ocupado na 117 

categoria docente Classe C – Adjunto nível I, solicita concessão de progressão 118 

funcional para a Classe C – Adjunto nível II por ter cumprido o interstício de 24 119 

meses – 19/07/2015 a 19/07/2017. Relator: César Juan. O relator César Juan informou 120 

que a câmara analisou o processo que trata da indicação de banca de avaliação de 121 

desempenho do docente Bruno Wallacy Martins Lima, cargo ocupado na categoria 122 

docente Classe C – Adjunto nível I, solicitou concessão de progressão funcional para a 123 

Classe C – Adjunto nível II por ter cumprido o interstício de 24 meses – 19/07/2015 a 124 

19/07/2017. Os membros indicados para a banca foram: Prof. Dr. Karlo Queiroz da 125 

Costa – presidente, Prof. Dr. Victor A. Dmitriev, Prof. Dr. Alcebíades Negrão Macêdo e 126 

Prof. Dr. André Luiz Amarante Mesquita – suplente. Considerando que tudo estava de 127 

acordo com o exigido na Resolução nº 4.644/2015 – CONSEPE, a Câmara emitiu 128 

parecer favorável a indicação. Após o exposto, a sessão foi aberta para votação, no qual 129 

todos os conselheiros acompanharam o parecer da câmara. 5.7. Indicação de Banca de 130 

Avaliação de Desempenho do docente Renato Luz Cavalcante, cargo ocupado na 131 

categoria docente Classe A – Assistente nível I, solicita concessão de progressão 132 

funcional para a Classe A – Assistente nível II por ter cumprido o interstício de 24 133 
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meses – 13/06/2016 a 13/06/2018. Relator: Thallis Pereira. O presidente da câmara, 134 

Maciel Furtado, apresentou o processo que trata da indicação de banca de avaliação de 135 

desempenho do docente Renato Luz Cavalcante, cargo ocupado na categoria docente 136 

Classe A – Assistente nível I, solicitou concessão de progressão funcional para a Classe 137 

A – Assistente nível II por ter cumprido o interstício de 24 meses – 13/06/2016 a 138 

13/06/2018. Os membros indicados foram: Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa – 139 

presidente, Prof. Dr. Heleno Fülber, Prof. Dr. Marcelo Rassy Teixeira e Prof. Dr. Bruno 140 

Merlin – suplente. A câmara, após analisar o processo, emitiu parecer favorável a 141 

composição da banca. A sessão foi aberta para votação, no qual os conselheiros 142 

acompanharam o parecer. 5.8. Indicação de Banca de Avaliação de Desempenho do 143 

docente Otávio Noura Teixeira, cargo ocupado na categoria docente Classe A – 144 

Adjunto nível I, solicita concessão de progressão funcional para a Classe A – 145 

Adjunto nível II por ter cumprido o interstício de 24 meses – 30/07/2014 a 146 

30/07/2016. Relator: Thallis Pereira. Ainda sob posse da palavra, o docente Maciel 147 

Furtado, informou que a câmara analisou o processo que trata da indicação de banca de 148 

avaliação de desempenho do docente Otávio Noura Teixeira, cargo ocupado na 149 

categoria docente Classe A – Adjunto nível I, solicitou concessão de progressão 150 

funcional para a Classe A – Adjunto nível II por ter cumprido o interstício de 24 meses 151 

– 30/07/2014 a 30/07/2016. Os membros indicados para a banca foram: Prof. Dr. 152 

Heleno Fülber – presidente, Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa, Prof. Dr. Marcelo Rassy 153 

Teixeira, Prof. Dr. Bruno Merlin – suplente. Estando tudo de acordo com o exigido, a 154 

câmara emitiu parecer favorável à indicação de banca. A sessão foi aberta para votação, 155 

no qual todos os conselheiros foram a favor da banca indicada. 5.9. Convalidação da 156 

avaliação de desempenho em estágio probatório do servidor, ocupante do cargo de 157 

Técnico de Laboratório, Cleber Pereira Corrêa, período de 17/09/2012 a 158 

17/09/2015. Relator: Thalles. O Representante da Câmara, Maciel Furtado, apresentou a 159 

todo o processo que trata da homologação e convalidação da avaliação de desempenho 160 

em estágio probatório do servidor Cleber Pereira Corrêa - ocupante do cargo de Técnico 161 

de Laboratório, período de 17/09/2012 a 17/09/2015. O processo foi realizado fora do 162 

prazo. A avaliação deveria ter sido realizada dentro do prazo determinado de até o 163 

último dia útil do 32º mês de iniciado efetivo exercício no cargo. A comissão de 164 

avaliação foi instituída através da Portaria nº 0014/2018, e reuniu-se no dia 05/04/2018. 165 

Após o observado, a câmara emitiu parecer favorável à homologação e convalidação do 166 

estágio probatório do servidor supracitado. Após o exposto, a sessão foi aberta para 167 

votação, no qual os conselheiros acompanharam o parecer. 5.10. Prorrogação de 168 

afastamento do docente Luís Paulo Silveira Machado para Pós-Doutorado no 169 

exterior. O período concedido foi de 01/06/2017 a 31/05/2018, e o docente solicita 170 

prorrogação de seu afastamento por mais 2 meses. Relator: César Juan. O relator 171 

apresentou o processo que trata do pedido de prorrogação de afastamento do docente 172 

Luís Paulo Silveira Machado para Pós-Doutorado no exterior. O período concedido foi 173 

de 01/06/2017 a 31/05/2018 e o docente solicita prorrogação de seu afastamento por 174 

mais 2 meses. A câmara analisou o pedido e, considerando estar tudo conforme a 175 

Resolução nº 4.169 – CONSEPE, emitiu parecer favorável a prorrogação. O professor 176 

Karlo, Diretor da Faculdade de lotação do docente (Faculdade de Engenharia Elétrica), 177 
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deu breve esclarecimento sobre a solicitação e afirmou que a faculdade está de acordo 178 

com a solicitação. A sessão foi aberta para votação, no qual o pedido de prorrogação foi 179 

aprovado por unanimidade. 5.11. Aprovação do projeto de extensão intitulado 180 

“Qualificação profissional dos militares do 23º esquadrão de cavalaria de selva – 181 

Tucuruí-PA”, coordenado pela professora Grazielle Tigre. Relatora: Glaucia Teles. 182 

A presidente da Câmara, Josenaide Nascimento, apresentou o processo que trata da 183 

aprovação do projeto de extensão intitulado “Qualificação profissional dos militares do 184 

23º esquadrão de cavalaria de selva – Tucuruí-PA”, coordenado pela professora 185 

Grazielle Tigre de Souza, lotada na Faculdade de Engenharia Civil (FEC), com alocação 186 

de carga horária de 4h – pelo período de janeiro de 2018 a janeiro de 2019. Após 187 

análise, a câmara emitiu parecer favorável ao projeto. A sessão foi aberta para votação, 188 

no qual os conselheiros foram a favor da aprovação do projeto supracitado. O professor 189 

Marcelo pediu a palavra para fazer uma ressalva para os presentes e informa que na 190 

nova diretriz do Governo Federal e com todas as novas perspectivas vagas bloqueadas, 191 

as direções das faculdades tem que ter conhecimento que, devido o arrocho financeiro, 192 

vagas de substitutos só serão concedidas quando previstas no PIT, quando previsto o 193 

afastamento formal e mesmo assim não serão todos os substitutos garantidos. Comunica 194 

que só quer fazer esse registro para que tenham entendimento dessa ressalva, pede que 195 

não deixem professores sem disciplinas/disciplina sem professor devido alegar não ter 196 

professor, pois a situação está cada vez mais delicada e existe uma possibilidade real de 197 

ano que vem o campus não ter diárias e passagens para que venham ministrar 198 

disciplinas para cursos permanentes. Não tendo diárias e passagens, as faculdades de 199 

cursos permanentes terão que se adequar para ministrar as disciplinas. 5.12. Aprovação 200 

do Relatório final do projeto de pesquisa intitulado “Determinação de atributos 201 

físicos e químicos do solo sob diferentes usos na região da UHE Tucuruí”, 202 

coordenado pela professora Karyme do Socorro de S. Vilhena. Etiene da Rocha. A 203 

representante da Câmara, Josenaide Nascimento, apresentou a todos o processo que 204 

trata da aprovação do relatório final do projeto de pesquisa intitulado “Determinação de 205 

atributos físicos e químicos do solo sob diferentes usos na região da UHE Tucuruí”, 206 

coordenado pela professora Karyme do Socorro de S. Vilhena - lotada na FEC, com 207 

alocação de 10h por um período de 12 meses. Considerando que a documentação está 208 

de acordo com o exigido e que o relatório foi previamente aprovado pelo colegiado da 209 

faculdade de lotação, a Câmara emitiu parecer favorável. A sessão foi aberta para 210 

votação, no qual os conselheiros acompanharam o parecer por unanimidade. 5.13. 211 

Aprovação do Relatório final do projeto de pesquisa “Segurança de barragem: 212 

avaliação da inspeção regular da barragem UHE – Tucuruí”, coordenado pela 213 

professora Fernanda Gouveia. Relatora: Josenaide Nascimento. A Relatora 214 

apresentou o processo que trata da aprovação do relatório final do projeto de pesquisa 215 

“Segurança de barragem: avaliação da inspeção regular da barragem UHE – Tucuruí”, 216 

coordenado pela professora Fernanda Pereira Gouveia, lotada na FEC, sem alocação de 217 

carga horária pelo período de 02/05/2017 a 30/03/2018. Considerando que a 218 

documentação está de acordo com o exigido e que o relatório foi previamente aprovado 219 

pelo colegiado da faculdade de lotação, a Câmara emitiu parecer favorável ao relatório 220 

final. Aberta a sessão, os conselheiros acompanharam o parecer por unanimidade. 5.14. 221 
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Aprovação do Relatório final do projeto de pesquisa “Gravitação e Cosmologia 222 

Modificadas: Acreção de Matéria em Buracos Negros Regulares”, coordenado pelo 223 

professor Ednaldo Lopes Barros Junior, lotado na Faculdade de Engenharia da 224 

Computação. Relatora: Carolina Rosa. A representante da câmara, Josenaide Pereira, 225 

apresentou o presente processo que trata da aprovação do Relatório final do projeto de 226 

pesquisa “Gravitação e Cosmologia Modificadas: Acreção de Matéria em Buracos 227 

Negros Regulares”, coordenado pelo professor Ednaldo Lopes Barros Junior, lotado na 228 

Faculdade de Engenharia da Computação (FECOMP), pelo período de 12 meses, com 229 

carga horária de 16h. Considerando que a documentação está de acordo com o exigido e 230 

que o relatório foi previamente aprovado pelo colegiado da faculdade de lotação, a 231 

Câmara emitiu parecer favorável ao relatório final. Após o exposto a sessão foi aberta 232 

para votação, no qual os conselheiros acompanharam o parecer por unanimidade. 5.15. 233 

Aprovação do Projeto de extensão “Curso de Nivelamento e Aprendizagem 234 

PCNA/Tucuruí”, coordenado pelo professor Bruno Wallacy e Tornar Sem Efeito a 235 

Portaria nº 011/2018 – CAMTUC. Relatora: Josenaide Nascimento. A relatora 236 

apresentou o presente processo que trata da aprovação do Projeto de extensão “Curso de 237 

Nivelamento e Aprendizagem PCNA/Tucuruí”, coordenado pelo professor Bruno 238 

Wallacy Martins Lima, lotado na Faculdade de Engenharia Mecânica (FEM) – com 239 

alocação de carga horária de 10h pelo um período de 01/05/2018 a 01/05/2019, e Tornar 240 

Sem Efeito a Portaria nº 011/2018 – CAMTUC, a qual aprova o projeto de extensão 241 

supracitado, porém foi emitida com o período de vigência errado devido um equívoco 242 

do docente coordenador do projeto ao redigir o mesmo. Considerando estar tudo de 243 

acordo e com as datas corrigidas, atendendo ao que é exigido, a câmara emitiu parecer 244 

favorável a aprovação do projeto e tornar sem afeito a portaria supracitados. A sessão 245 

foi aberta para votação, no qual todos os conselheiros acompanharam o parecer. 5.16. 246 

Manifestação da Faculdade de Engenharia Mecânica sobre a troca de turno do 247 

curso para integral. Diretor da FEM: Wassim El Banna. O diretor da Faculdade de 248 

Engenharia Mecânica (FEM), Wassim El Banna, informou que foi discutido no 249 

Colegiado da FEM sobre a troca de turno do curso para integral. A Faculdade, de 250 

acordo com o Projeto Pedagógico do Curso (PPC) decidiu que o regime integral entrará 251 

em vigor a partir do ano de 2019. Com relação as turmas atuais, ficou decidido que 252 

acontecerá uma consulta para conhecer a viabilidade de um ajuste para que haja uma 253 

adequação nos horários de aula das turmas no futuro. O professor Wassim, ainda sob 254 

posse da palavra, informou que o Diretor da Faculdade de Engenharia Sanitária e 255 

Ambiental (FAESA) - Davi Sales, solicitou que ele represente a FAESA informando 256 

que este assunto também foi tratado no colegiado da faculdade e que a partir do ano de 257 

2019 também irá trabalhar no regime integral, fazendo o mesmo levantamento dos 258 

alunos que já estão com turmas iniciadas, a fim de adequar os horários de aula. O 259 

Professor Marcelo solicitou que os diretores das outras faculdades esclareçam o motivo 260 

de ainda não terem exposto as decisões tomadas nos colegiados. A professora Débora 261 

Dias – Diretora da FEC, informou que há registro de sua manifestação na ATA de 262 

reunião anterior, mas que verificará se foi entregue o documento na Secretaria 263 

Executiva. Aproveitou a oportunidade e informou a todos que o horário da FEC 264 

atualmente, desde a turma de calouros de 2018, é de 14h às 19h, apenas as turmas já 265 
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existentes continuam no horário antigo. O professor Karlo – Diretor da FEE, informou 266 

que esse assunto já foi discutido no colegiado, porém ainda não mandaram documento 267 

de manifestação. O professor Bruno Merlin – Diretor da FECOMP, informou que a 268 

Faculdade não decidiu sobre esse assunto, mas que há o NDE (Núcleo Docente 269 

Estruturante) da faculdade que está reformulando o PPC e que, portanto, quem irá 270 

decidir sobre o horário da faculdade é o NDE. O professor Marcelo pediu, então, que 271 

todas as faculdades ainda pendentes encaminhem para a Secretaria Executiva 272 

formalmente suas decisões. 5.17. Aprovação da Resolução AD REFERENDUM n. 273 

003/2018 que homologa inscrição dos candidatos para o Concurso de Professor 274 

Substituto, com (01) uma vaga, Tema do Concurso: SISTEMAS DE CONTROLE 275 

E ELETRÔNICA, Edital nº 56/2018 PROGEP do Campus Universitário de 276 

Tucuruí. A Secretária Executiva, Pollyanna Veiga, apresentou o Ad Referendum n 277 

003/2018 que homologa inscrição dos candidatos para o Concurso de Professor 278 

Substituto, com (01) uma vaga. Tema do Concurso: Sistemas de Controle e Eletrônica, 279 

Edital nº 56/2018 PROGEP do Campus Universitário de Tucuruí. Os candidatos foram:  280 

NOME SITUAÇÃO 

ANDRÉ FELIPE SOUZA DA CRUZ DEFERIDO 

LEONARDO BRITO LIMA DEFERIDO 

Após apresentação a sessão foi aberta para votação, no qual todos os conselheiros 281 

aprovaram o Ad Referendum supracitado. 5.18. Reestruturação das Câmaras para 282 

2018: CAALEN, CAPEP, CAEG e CAEF. A reestruturação das câmaras foi discutida 283 

brevemente, no qual foram indicados nomes para assumir a posição de membro pelo 284 

período de um ano – de abril de 2018 a abril de 2019. Segue planilha com novos 285 

integrantes das câmaras: 286 

MEMBRO CAALEN CAEG CAPEP CAEF 

Docente (titular) 
Maciel da Costa 

Furtado 

Ewerton Ramos 

Granhen 

Walter dos 

Santos Sousa 

Leopoldo 

Pacheco Bastos 

Docente (titular) 
Jefferson Sousa 

Costa 

Etiene Elayne 

Meireles da 

Rocha 

Bernard 

Carvalho 

Bernardes 

Renato Luz 

Cavalcante 

Docente (titular) 

Cesar Juan 

Alarcón 

Llacctarimay 

Davi Barbosa 

Costa da Silva 

Carolina Coelho 

da Rosa 

Raynner 

Menezes Lopes 

Docente (suplente) 

Luiz Paulo 

Silveira 

Machado 

Ezequiel de 

Andrade Belo 

Josenaide Pereira 

do Nascimento 

Daniel da 

Conceição 

Pinheiro 

Docente (suplente) 
Grazielle Tigre 

de Souza 
Bruno Merlin 

Marlon Braga 

dos Santos 

Cleison Daniel 

Silva 

Téc – adm (titular) 
Maico da Silva 

Almeida 

Hélio Loiola 

dos Santos 

Júnior 

Marta Macedo 

Matos Araújo 

Charles Nay 

Nobre 

Cavalcante 

Téc – adm (suplente) 
Osvaldo Sousa 

Borges Neto 

Daniela Lopes 

de Andrade 

Rosinete Silva 

Macedo 

Geiciane Talita 

Oeiras da Silva 

Discente (titular) 
Tamires Costa 

Aguiar  

Nuria Caroline 

Silva Da Rocha 

Deyvison Pereira 

Azevedo 

Valéria Menezes 

Ramos 

Discente (suplente) 
Talita Agnes da 

Cunha Araújo 

Otavio Noura 

Teixeira 

Eduarda Souza 

Fernandes  

Luíz Fernando 

Pereira da Silva  
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5.19. Reavaliação da situação do docente João Francisco Ribeiro Negrão. O 287 

professor Marcelo Rassy apresentou a solicitação da Faculdade de Engenharia da 288 

Computação (FECOMP) para reavaliação da situação do docente João Francisco 289 

Ribeiro Negrão. Este professor foi afastado em 2011 por motivos de saúde de seus 290 

dependentes, porém a perícia médica foi realizada em 2011 e não foi mais pedida uma 291 

reavaliação. Solicitou, portanto, essa reavaliação para verificar se ainda há a 292 

necessidade do afastamento do docente, caso não haja, pede seu retorno. O professor 293 

Cleison Daniel pediu a palavra e solicitou esclarecimento, pois o professor em questão é 294 

lotado na faculdade de Engenharia Elétrica (FEE), portanto não entende o fato da 295 

FECOMP estar pedindo a vaga. O professor Bruno Merlin – Diretor da FECOMP, 296 

informou que a intenção é reativar a vaga para o campus, pois mesmo ele estando lotado 297 

em outra faculdade, ainda pode ajudar a suprir as necessidades da faculdade de 298 

computação. O professor Karlo Queiroz – Diretor da FEE, informou que a faculdade 299 

tem interesse em solicitar a vaga sim, pois há apenas um professor lotado que ministre 300 

as disciplinas do professor Francisco Negrão. Diante de toda a discussão o professor 301 

Marcelo solicitou que a Faculdade de Elétrica retorne, dentro do prazo de 15 dias, um 302 

parecer sobre o interesse de querer o professor ou não para que tramite a solicitação da 303 

reavaliação do docente. Todos os conselheiros foram a favor do interstício de 15 dias 304 

para a FEE dar seu parecer. 5.20. Reinvindicação técnico administrativo da 305 

FECOMP. O professor Marcelo deu um breve esclarecimento do caso no qual, por uma 306 

decisão do MEC, cada faculdade teria direito a um técnico administrativo. Na época da 307 

FECOMP, a faculdade solicitou que fosse um técnico de T.I., porém quando este entrou 308 

a faculdade tinha apenas duas turmas – portanto pouca demanda. Diante disso, houve 309 

uma decisão do coordenador do campus – Marcelo Rassy, junto com o diretor da 310 

FECOMP na época – Heleno Fülber, que este técnico ficasse na DTIC para auxiliar 311 

mais o campus, enquanto a faculdade “encorpava”. Porém, recentemente, perceberam 312 

que não há nada formalizado desta decisão, por isso este ponto de pauta. O Professor 313 

Bruno Merlin, atual diretor da FECOMP, reforçou o esclarecimento do professor 314 

Marcelo e pediu essa oficialização da lotação do técnico administrativo, para evitar 315 

futuros problemas de lotação e termina sua fala afirmando que o técnico ainda ficará 316 

temporariamente cedido para assumir a Direção da DTIC, assim como está atualmente. 317 

Portando, diante do exposto, ficou decidido que o servidor Técnico Administrativo 318 

Wagner da Costa é o técnico de T.I. da FECOMP e que está cedido para o Campus para 319 

o exercício da função de Diretor da DTIC até o final desta gestão. A sessão foi aberta 320 

para votação, no qual os conselheiros foram todos de acordo com a decisão. 6. 321 

INDICAÇÕES. Não houve. Não havendo nada mais a tratar o presidente do Conselho 322 

do CAMTUC agradeceu o comparecimento dos membros e deu por encerrada a sessão 323 

– às 10h25min A reunião foi gravada em vídeo. E, para constar, foi lavrada a presente 324 

Ata que, após aprovada, vai assinada pelos Conselheiros e, por mim, Pollyanna Cristina 325 

Lima Veiga, Secretária Executiva do Campus Universitária do Campus de Tucuruí. 326 


